



Antwort zur Anfrage Nr. 1413/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Nutzung "Spargelacker" (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1. und 2.: Grundsätzlich besteht die Möglichkeit, seitens der Stadt Mainz Verhandlungen zur Erweiterung der Spielflächen aufzunehmen. Da die Flächen aber nicht durch die Stadt, sondern durch die Wohnbau Mainz GmbH vom ZDF angepachtet und eingerichtet wurden, müssten hierfür erst entsprechende Haushaltsmittel eingestellt werden.

Zu 3.: Derzeit stehen keine Mittel für eine Gestaltung des Spielraums „Spargelacker“ zur Verfügung. Wie die Verhandlungen mit dem Eigentümer (ZDF) in der Vergangenheit ergaben, kann eine Zweckbindung der Fläche über mind. 25 Jahre nicht garantiert werden. Diese ist Voraussetzung für Investitionen im Rahmen ‚Sozialer Stadt‘ aufgrund der haushaltsrechtlichen Vorschriften des Landes Rheinland-Pfalz. Eine Beantragung von Mitteln ist unter diesen Bedingungen nicht möglich.

Mainz, 23.01.2014

gez.
Ringhoffer
Beigeordneter

